



Ville d'Esch-sur-Alzette

## **Sudgaz, représentation de la Ville d'Esch-sur-Alzette et relations avec Sudstroum**

Depuis la dernière réunion du conseil, beaucoup de questions restent sans réponse au sujet de la représentativité de la ville d'Esch-sur-Alzette par les délégués nommés au sein du conseil d'administration.

La méthode de la « politique de la chaise vide » ne pourra pas être bénéfique pour notre ville, étant donné qu'elle n'est pas présente lors de discussions stratégiques au sein de la société.

Il faut rappeler que la ville d'Esch-sur-Alzette détient néanmoins 42% du capital de Sudgaz S.A.

L'interpellation demandée servira également à éclaircir les relations et synergies éventuelles entre Sudgaz S.A. et Sudstroum s.e.c.s.